



Actionreiche Zeitreise vorgetragen

Mit seiner traditionellen Galashow hat der SC Flös sein Publikum in der Vorweihnachtszeit erneut verzaubern können. Mit viel Schwung, passender Musik, Schauspielertalent, sportlichen Höchstleistungen sowie gelungener Choreografie wurde im Hallenbad Flös in Buchs eine Zeitreise vorgetragen, welche geschichtliche Epochen und Ereignisse beinhaltet. Ob in der Eiszeit, bei den Wikingern, in den Wirren der Russischen Revolution oder gar in der Zukunft – die Flöserinnen agierten im und ums Wasser stilsicher. Ausführlicher Bericht folgt.

Bild Robert Kucera